



**Auf dem Vormarsch:** Das Riesenrad schob sich auf den 7. Platz

## Weltwunder: Gewinnspiel lockt mit 7 Wellness-Urlauben

**7 Weltwunder** – Die Spitzenposition bei der KURIER-Wahl der „7 Weltwunder Österreichs“ ist heiß umkämpft. Die Fans der Semmering-Bahn haben allerdings die Nase vorn. Seit Montag konnte die historische Bahnstrecke ihren Vorsprung ausbauen.

Der Stand bei Redaktionsschluss: Semmering-Bahn (4720 Punkte) gefolgt vom Stephansdom (4597 Punkte) und Schloss Schönbrunn (4569 Punkte). Gut im Rennen ist auch das Riesenrad (3504 Punkte), das lange in den hinteren Rängen herumrundelte und sich nun auf Platz acht geschoben hat.

Die Teilnahme an der Wahl der „7 Weltwunder Österreichs“ ist kostenlos und auch unkompliziert. Ein Anmeldeformular im Internet reicht, und schon bekommen Ihre persönlichen Favoriten einige Punkte mehr.

**Gewinnspiel** Die einmalige Anmeldung ist nötig, werden doch unter den Teilnehmern tolle Urlaubsgutscheine ausgespielt. Zu gewinnen gibt es 7-mal drei Übernachtungen im brandneuen Hotel Larimar im südburgenländischen Stegersbach.

Das 200-Betten-Haus wurde mit ökologischen Materialien errichtet, die Zimmer sind nach den vier Elementen gestaltet. Das Vier-Sterne-Haus verwöhnt seine Gäste neben Bad und Sauna auch mit Ayurveda, Shiatsu, Tradi-

tioneller Chinesischer Medizin (TCM) und diversen Checks und Coachings. Die Küche bekam eine „Grüne Haube“ als Anerkennung für biologisches Kochen.

**Schwere Wahl** 45 mögliche Kandidaten für die Kur zum Weltwunder Österreichs finden sich derzeit auf der KURIER-Liste im Internet. Eine Aufzählung die noch ausbaufähig ist.

Per eigenem Link können Leser ihre eigenen Favoriten für die Wahl der heimischen Weltwunder bekannt geben.

Die Auswahl ist jedenfalls groß. Denn Österreich ist reich an prachtvollen Schlössern, Burgen, beeindruckenden Baudenkmälern, traumhaften Gebirgszügen, Seen, historischen Städten, Dörfern, architektonischen Meisterstücken, Bodenschätzen und wunderbaren Landstrichen.

Das Vorbild für die Internet-Wahl des KURIER wurde vor wenigen Tagen weltweit diskutiert und sorgte für viele Emotionen. Mehr als 100 Millionen Menschen entschieden per Internet-Wahl über die „New 7 Wonders“.

Für besonders eifrige Fans und leidenschaftliche Lokalpatrioten: Jeder User kann täglich aufs Neue Stimmen für seine Kandidaten vergeben.

► **ABSTIMMUNG:**

Sie haben die Wahl: Kürten Sie aus den Vorschlägen Österreichs „7 Weltwunder“ auf [kurier.at/interaktiv](http://kurier.at/interaktiv)